

Lama- und Alpaka-Wanderung im Rheingau

Hallo Freunde,

Euer Kulturausschuss hat sich wieder einmal etwas für Euch ausgedacht. Na ja, ganz so neu ist die Idee nicht ! Im Grunde handelt es sich um die Wiederholung eines schon einmal durchgeführten Ausfluges. Wir wollen nämlich wieder mit Lamas und Alpakas wandern gehen. Stattfinden soll das Ganze wieder oberhalb des Klosters Eberbach, rund um die “Obere- und Untere Kisselmühle” im schönen Rheingau. Da unser letzter Ausflug so überaus gut angekommen ist, wir waren mehr als dreißig Personen, hat Euer Kulturausschuss beschlossen, die Veranstaltung einfach noch einmal zu wiederholen.



Wir treffen uns am

SONNTAG, den 01.09.2024

um

10.40 Uhr

an der

“Unteren Kisselmühle”

Die Anreise erfolgt mit eigenen KFZ in selbst zu organisierenden Fahrgemeinschaften. Im Rheingau folgt ihr der Ausschilderung “Kloster Eberbach”. Am Kloster Eberbach angekommen, sich in Richtung Bushaltestelle / Busparkplatz (zweite Einfahrt rechts) halten. Noch bevor ihr an der Bushaltestelle / Busparkplatz seid, linkerhand in einen Waldweg fahren und der Ausschilderung “ Gaisgarten, Kisselmühle, Alpakaland, 1,5 km” folgen. Nicht wundern, der Waldweg ist recht schmal und nicht so leicht zu befahren. Er bietet auch keine Wendemöglichkeit! Ein paar wenige Parkplätze befinden sich direkt an der Unteren Kissel Mühle; wesentlich mehr, wenn ihr an ihr vorbei fahrt, rechts oberhalb auf einem Park- und Holzabladeplatz.

Gemeinsam wandern wir dann hoch, vorbei an Rentieren, zur Oberen Kisselmühle. Hier werden wir Bekanntschaft mit unseren tierischen Begleitern machen. Wir werden etwas über ihre Natur lernen und auch einige Tiere füttern und streicheln dürfen. Im Anschluss können sich jeweils zwei von uns ein Tier für die ca. anderthalbstündige Wanderung aussuchen. Die Wanderung wird uns durch das Kisseltal und auch durch das Kloster Eberbach führen.



Wer sich jetzt in sein Alpaka oder Lama verliebt hat, den muss ich leider enttäuschen. Wir müssen unsere Tiere nach unserer Rückkehr auf den Hof leider vollzählig wieder abgeben. Zum Trost werden wir aber noch zum guten Schluss mit Kaffee und Kuchen bewirtet. Wie immer sind auf unserem Ausflug auch Nichtvereinsmitglieder gerne gesehen. Auch Hunde können mitgebracht werden, müssen aber ständig angeleint bleiben und bei der Wanderung in einigem Abstand vor der Gruppe hergeführt werden. Denkt bitte an wettergerechte Kleidung und festes Schuhwerk. Nähere Informationen und auch Bilder findet ihr, wenn ihr im Internet unter “Kisselmühle Eltville” nachschaut.

Nun zu den technischen Daten: Unser Ausflug findet am
SONNTAG, den 01.09.2024 statt.

Treffpunkt ist die
Untere Kisselmühle 1, 65346 Eltville am Rhein
um
10.40 Uhr

Da unser Verein die Veranstaltung mit 10,00 € bezuschusst, zahlen Vereinsmitglieder 25,00 Eur und Nichtvereinsmitglieder 35,00 €; Kinder zahlen den jeweils vollen Preis. Anmeldeschluss ist

Sonntag,
der
18.08.2024

Die Anmeldung erfolgt über unser elektronisches [Anmeldeformular](#) auf unserer Homepage: www.ksv-nauheim.de unter der Rubrik “Kultur”. Bitte alle Teilnehmer mit vollem Namen angeben! Erst mit dem Eingang der Teilnehmergebühr auf unserem Vereinskonto

KSK Groß-Gerau
IBAN: DE96 5085 2553 0011 0280 08

ist die Anmeldung auch gültig!!! Als Verwendungszweck bitte **Lamawanderung** angeben. Sollte jemand kurzfristig nicht an unserem Ausflug teilnehmen können, bitte bei einem Mitglied des Kulturausschusses wieder abmelden. Wir wollen ja am 1. September nicht auf Leute warten müssen, die gar nicht erscheinen werden. Eine Rückerstattung des Geldes ist leider nicht möglich, da wir bei Familie Messing, den Betreibern des Alpakalandes, in Vorkasse treten müssen.

So, ich hoffe, ich habe Euch ein wenig neugierig auf unsere nächste Veranstaltung gemacht, habt noch einen schönen Sommer, und hoffentlich sehen wir uns recht zahlreich im schönen Rheingau,

Euer Frank